
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JULIO 2022 

BOLETIN DEL 

ALCALDE FAVIO 

ANTONIO NOEL  
 
 
Presidente Luis Abinader visita el municipal de 
 Villa Hermosa 
 
El presidente Luis Abinader junto a una comitiva  
inspecciono la construcción del nuevo hospital de  
este municipio 

Visita del nuevo 
comandante del 
kilómetro 6 de 
Villa progreso 

Alcalde recibe la 
visita del director 
de operaciones de 

la presidencia 
visita  

Presidente Luis 
Abinader visita el 

municipal de 
Villa Hermosa 

Inicia la primera 
etapa del plan de 
asfaltado para el 
Municipio Villa 

Hermosa 

Primer Palazo 
para iniciar 
Trabajos en 
Sectores del 
Bloque #3 

 
Alcalde junto al 

supervisor regional 
de EDEESTE, 

recorrieron barios 
del municipio 

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VILLA HERMOSA 



VISITA DEL NUEVO COMANDANTE DEL KILÓMETRO 6 DE 

VILLA PROGRESO 
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
  

 
 

 

Alcalde de Villa 

Hermosa Favio 

Noel recibió al 

nuevo 

comandante del 

kilómetro 6 de Villa 

progreso teniente 

Rodríguez. 

 



EL ALCALDE RECIBIENDO AL SR. ALBERTO PUJOLS EN EL 

DESPACHO PARA TRATAR TEMAS DE INTERÉS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ENTREGA DE CASCOS A MOTOCONCHOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Ayuntamiento 

entrego Cascos a los 

motoconchos del 

municipio de la 

mano de Víctor 

Pinales en 

representación del 

alcalde. 

 



VISITA A LA ALCALDÍA DE LA POLICÍA NACIONAL PARA 

PONERSE A LA DISPOSICIÓN. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



REPRESENTANTES MUNICIPALES EN EL CERTAMEN DE 

BELLEZA "MISS ROMANA INTERNACIONAL", VISITAN 

AYUNTAMIENTO DE VILLA HERMOSA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde Favio Noel, recibió en su despacho a las representantes 

municipales en el certamen de belleza "Miss Romana 

Internacional". El licenciado Noel les garantizó que como alcalde 

cuentan con todo el apoyo necesario, para que una de ellas se 

convierta en la nueva "Mis Romana Internacional", en 

representación de nuestro municipio Villa Hermosa. 

 



EL ALCALDE RECIBIENDO EN SU DESPACHO 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



PRESIDENTE LUIS ABINADER VISITA EL MUNICIPIO DE VILLA 

HERMOSA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Presidente de la República Luis Abinader realizó una visita de 

inspección al hospital municipal de villa hermosa acompañado de una 

comisión compuesta por la gobernadora provincial Jacqueleine 

Fernández, Heriberto Sánchez presidente del PRM y el Ing. Dolores 

Nuñez   presidente del CODIA. Fueron recibidos por el equipo del 

alcalde Favio Noel, el director municipal gestión presidencial Lic. 

Sammi Santana, el presidente de la sala capitular Eduardo Familia, y 

los regidores Sandy Constanzo, Arturo Valerio y Rafaela López. El 

presidente les dijo que el hospital será terminado en Diciembre de 

este año e instruyó a los Ingenieros a hacer un estudio para ver las 

posibilidades de anexar una área Traumatológica. 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



INICIA LA PRIMERA ETAPA DEL PLAN DE ASFALTADO PARA 

EL MUNICIPIO VILLA HERMOSA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Inicia la primera etapa del plan de asfaltado para el Municipio Villa 

Hermosa. El alcalde Favio Noel, recibió la brigada que trabajará en 

el mismo y manifestó su gran satisfacción por las gestiones 

realizadas, expresó su optimismo y anunció que su gobierno 

realizará grandes obras para beneficio de todos los 

Villahermosenses. Favio anunció que esta es la primera etapa, que 

incluye las 2 rutas principales, las calles Coronel Fernández 

Dominguez y la 5to centenario. También agregó que está 

trabajando arduamente en la construcción de aceras y contenes y 

que continúa gestionando con el ministerio de obras públicas para 

que, al llegar la segunda etapa de asfaltado, esta pueda impactar a 

la mayoría de los sectores de nuestro municipio. 

 



PRIMER PALAZO PARA INICIAR TRABAJOS EN SECTORES DEL 

BLOQUE #3. 

 

Alcalde da primer Palazo para iniciar Trabajos en Sectores del 

Bloque #3. La Alcaldía de Villa Hermosa, su alcalde Favio Noel 

acompañado de los presidentes de las Juntas de Vecinos dio el 

primer Palazo donde dejó iniciados los trabajos de encalichado y 

contenes que se realizarán en los sectores que componen el 

Bloque #3, como parte del Presupuesto Participativo. Los barrios 

intervenidos serán: El Higo, Los Maestros, Los Diamantes, San 

Andrés, La Cueva, Villa Deportiva, Concepción Bona o El 

Tamarindo, y otras areas aledaños. 



ALCALDE VISITA AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN 

PRESIDENCIAL DE APOYO AL DESARROLLO PROVINCIAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde de Villa Hermosa Favio Noel visitó el 

día de ayer martes 19 de julio, al presidente de la 

comisión presidencial de apoyo al desarrollo 

provincial Ángel de la Cruz y el consultor jurídico 

de la institución Lic. Piña, para coordinar trabajos 

que dicha institución realizará en el citado 

municipio. El Sr. Favio se hizo acompañar del 

director municipal de gestión presidencial Lic. 

Sammy Santana, quienes conversaron con De la 

Cruz, sobre las principales necesidades de obras 

de impacto social para el municipio. 

De la Cruz informó a los funcionarios locales, que 

antes de terminar este año 2022 serán construí 

das 6 obras en esta demarcación, entre ellas citó 

dos cuarteles de policía Nacional solicitados por 

la mesa de seguridad ciudadana, 1 Complejo 

deportivo Techado, la remodelación de la 

parroquia San José, entre otras. También 

conversaron sobre temas relacionados a la 

titulación de los terrenos y la adquisición de 

terrenos para la construcción de obras 

municipales. Afirmó además que los próximos 

días estará visitando el municipio para hacer 

levantamiento técnico de las necesidades 

prioritarias. 



ALCALDE JUNTO AL SUPERVISOR REGIONAL DE EDEESTE, 

RECORRIERON BARIOS DEL MUNICIPIO. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EL ALCALDE JUNTO 

AL SUPERVISOR 

REGIONAL DE 

EDEESTE, EN EL 

BARRIO RAMÓN 

MATÍAS MELLA, 

REVISARON LAS 

INSTALACIONES 

PARA PONER 

UNOS 

TRANSFORMADOR

ES Y CAMBIAR 

ALGUNAS REDES. 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


